

連日雨が降り続いた梅雨も明け、強い日差しが降り注ぐ夏らしい季節となりました。子どもたちが楽しみにしている夏休みももう間近に迫っています。長期間の休みだからこそできる課題に取り組み、9月にはひとまわり成長した姿を見せてくれることを期待しています。子どもたちが規則正しい生活をし、充実した休みになるようご家庭でも声掛け等をよろしくお願ひします。

### たくさんの留学生を招き国際交流に取り組みました



7月2日(月)9日(月)に愛知淑徳大学から8名の留学生が来校しました。5・6年生の教室で給食を食べたり、ともに遊んだりしました。最初はなかなか話しかけることができませんでしたが、時間がたつにつれ楽しく交流することができました。



7月6日(金)に青少年赤十字愛知県支部よりモンゴルの赤十字メンバー7名が来校しました。体育館で校歌を歌ったり、和太鼓クラブの児童とともに太鼓をたたいたりしました。また、モンゴルの踊りを紹介していただきました。

### 短冊に願いを込めて



今年度もPTA図書ボランティアに協力していただき、七夕飾りを作ることができました。今年度は1～3年の教室と低学年図書室・高学年図書室に設置しました。七夕飾りに使用した竹は、おやじの会の方々に用意していただきました。短冊には、「大きくなったら〇〇になれるように」「〇〇が上手になりますように」「家族が健康でいられますように」など、児童の様々な願ひが込められていました。

### 平成30年度「なかよし運動会」実行委員会が始動

9月29日(土)のなかよし運動会に向け、実行委員会が始動しました。本年度もよろしくお願ひいたします。(敬称略)

○ 長久手市スポーツ推進委員 戸田みちる(大草)、山本 晃(中根)、大西 徳和(三ヶ峯)

○ 長久手市体育委員

加藤 俊郎 代表(中根)、伊藤 一正(大草)、近藤 浩光(北熊)、近藤 孝志(北熊)、與語 猛(前熊)、與語 三樹美(前熊)、鈴木 丈士(大草)、古川 光信(三ヶ峯)、日置 桂敬(三ヶ峯)

○ 東小学校PTA役員 水野 亮(会長)、野田 裕子(母代)、花房 洋子(書記)

○ 東小学校職員 大澤 孝明(校長)、塚本 静也(教頭)、清水 稔博(体育主任)